
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和６年度第３回緑公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和６年度緑公民館事業報告について 

(２) 令和６年度緑公民館事業の点検評価について 

(３) 令和７年度緑公民館事業計画(素案)について 

(４) その他 

３ 開催日時 令和７年３月 14日(金)  18時 30分から 19時 30分まで 

４ 開催場所 緑公民館 １階 研修室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
木村 俊介、岩﨑 明子、凝地 和博、原田 光香、藤田 要子 

大野 由希菜、谷脇 孝紀、松田 昌稔 

７ 担当所属 

所属名 緑公民館 

担当職員 

(職・氏名) 
主事 吉田 竣 

８ その他の

出席職員 

所属名 城辺公民館 

出席職員 

(職・氏名) 
館長 田中 俊行 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

吉田主事 

 

 

 

 

 

木村会長 

 

吉田主事 

 

 

木村会長 

 

 

 

吉田主事 

 

木村会長 

 

 

 

委員全員 

 

木村会長 

 

 

吉田主事 

 

 

 

木村会長 

 

 

凝地会長 

 

 

松田委員 

(住民参画推進制度の対象であること、会議録作成、ホームペ

ージへの掲載についての説明) 

ただ今から、令和６年度第３回緑公民館運営審議会を開催し

ます。会議の開催に当たり、木村俊輔運営審議会長が御挨拶申

し上げます。 

 

 (開会挨拶) 

 

ここから議題に入ります。会議の進行を木村会長、よろしく

お願いします。 

 

それでは、議題に入ります。 

(１)「令和６年度緑公民館事業報告について」について、事

務局から説明をお願いします。 

 

(資料１により令和６年度緑公民館事業を報告) 

 

ありがとうございます。 

令和６年度緑公民館事業報告について、以上としてよろしい

でしょうか。 

 

(了承) 

 

続いて「(２)令和６年度緑公民館事業の点検評価について」

について、事務局から説明をお願いします。 

 

(資料２により令和６年度緑公民館事業の点検評価について、

事業ごとに現状、課題、改善案等の説明、委員による評価) 

(「中緑県道花壇花植え」について説明) 

 

何か御意見、御要望などありましたら、お願いします。 

老人クラブから、何かないでしょうか。 

 

引き続き、暑くなる時間帯を避けながら、水やりや草引きな

どの活動を続けていきたいと思います。 

 

負担軽減のため、除草シートを活用するというのはどうでし



発言者 発言内容 

 

 

凝地会長 

 

 

 

木村会長 

 

 

 

 

委員全員 

 

木村会長 

 

 

 

吉田主事 

 

木村会長 

 

谷脇委員 

 

 

 

 

 

 

 

吉田主事 

 

 

 

岩﨑委員 

 

 

 

ょうか。 

 

花壇の花がきれいに見えない弊害もあると思います。 

防草シートの件については、老人クラブも今のところ問題は

ありませんので、用意していただくなくても大丈夫です。 

 

「中緑県道花壇花植え」については以上でよろしいでしょう

か。 

では、評価の確認をします。事業について、妥当だと思われ

たら挙手いただけますでしょうか。 

 

(挙手) 

 

ありがとうございます。では、評価表の妥当の欄へ丸を付け

て後ほど提出してください。 

 続いて次の事業について、説明をお願いします。 

 

(「世代間交流グラウンドゴルフ大会」について説明) 

 

何か御意見、御要望などありましたら、お願いします。 

 

コロナ禍以前の初回のみしか大会を実施できていないという

状況ですので、再開するに当たって打合せが必要だと感じます

が、まず、緑小学校側の意向が伝わらないと開催が難しいので

はないかと思います。 

例えば、学校側から、この日であれば参加できます、という

予定を伝えていただければ、そこに老人クラブが合わせる形で、

大会を実施できるのではないかと思います。 

 

小学校から来年度の計画を教えていただけるというお話です

ので、来年度については、その資料を参考に、より具体的な日

程調整を進められるのではないかと思います。 

 

校区別人権の議題の際にお話ししようと考えていたことなの

ですが、６月 21日の土曜日に、校区別人権同和教育懇談会を予

定しています。 

その日の午前か午後に一緒に開催する、というのはどうでし



発言者 発言内容 

 

 

谷脇委員 

 

 

 

 

 

木村会長 

 

 

 

 

 

委員全員 

 

木村会長 

 

 

吉田主事 

 

木村会長 

 

 

 

 

委員全員 

 

木村会長 

 

 

吉田主事 

 

木村会長 

 

松田委員 

 

ょうか。 

 

良いと思います。 

前大会は２ラウンドの競技としていたため、当初、午前中に

終了する予定がお昼を超過する結果となり、保護者から否定的

な意見が出ていました。そこを反省点とし、来年度の計画を立

てていければと考えています。 

  

そのほか、何かありますか。 

「世代間交流グラウンドゴルフ大会」について評価の確認を

します。事業について、学校等対象者の日程調整をしながら、

再開、継続することが妥当だと思われたら挙手いただけますで

しょうか。 

 

(挙手) 

 

ありがとうございます。 

 次の事業について、説明をお願いします。 

 

(「緑友岡様演芸会」について説明) 

 

ありがとうございます。 

「緑友岡様演芸会」についてはよろしいでしょうか。 

では、評価の確認をします。事業について、妥当だと思われ

たら挙手いただけますでしょうか。 

 

(挙手) 

 

ありがとうございます。 

 次の事業について、説明をお願いします。 

 

(「緑八朔相撲」について説明) 

 

ありがとうございます。何か御意見等はありませんか。 

 

例年、公民館にメダルを例年用意していただいているのです

が、八朔相撲に参加する児童が少ないため、取組数を増やす観



発言者 発言内容 

 

 

 

木村会長 

 

 

 

 

 

 

委員全員 

 

木村会長 

 

 

吉田主事 

 

木村会長 

 

岩﨑校長 

 

 

 

木村委員 

 

谷脇委員 

 

 

 

 

 

 

岩﨑委員 

 

 

 

 

点から、三番勝ち等の、宮相撲に近い競技方式に変えていくこ

とも一つの案だと思います。 

 

ありがとうございます。 

今後、実行委員会の中で、いろいろと改善できる点などを諮

っていただけたらと思います。 

「緑八朔相撲」についてはよろしいでしょうか。 

では、評価の確認をします。事業について、妥当だと思われ

たら挙手いただけますでしょうか。 

 

(挙手) 

 

ありがとうございます。 

 次の事業について、説明をお願いします。 

 

(「緑地区秋季運動会」について説明) 

 

ありがとうございます。何か御意見等はありませんか。 

 

８時半開始の午前中開催で行いたいと考えています。 

 また、種目変更や雨天時の対応などについて、運営委員会を

５月、６月等、早めに開催できればありがたいです。 

 

今の意見について何かありませんか。 

 

 開催時期についてなのですが、コロナ禍前は、毎年９月の第

３日曜日、大体、敬老の日の前の日曜日に開催していたと思う

のですが、ここ最近、10月に開催するようになりました。 

 日程調整の観点から、開催日時を「何月の第何日曜日」とい

う形に確定しておけば、事前に予定を空けておくこともできる

ので、もっと参加しやすくなるのではないかと思います。 

 

熱中症対策の観点からも、10月の初週に開催できればと考え

ています。 

来年度についても、今年度同様、第１日曜日の開催で学校側

は問題ありません。 

 



発言者 発言内容 

木村会長 

 

 

吉田主事 

 

木村会長 

 

 

委員全員 

 

木村会長 

 

 

委員全員 

 

木村会長 

 

 

吉田主事 

 

木村会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員全員 

 

木村会長 

 

 

吉田主事 

 

ありがとうございます。 

 次の事業について、説明をお願いします。 

 

(「緑地区レクバレーボール大会」について説明) 

 

ありがとうございます。 

これについて御意見等ありましたらお願いします。 

 

(意見なし) 

 

それでは、「緑地区レクバレーボール大会」の継続が妥当と思

われる方は、挙手をお願いします。 

 

(挙手) 

 

ありがとうございます。 

 次の事業について、説明をお願いします。 

 

(「校区別・地区別人権・同和教育懇談会」について説明) 

 

ありがとうございます。 

今の説明で、何か意見などはありませんか。 

同和教育は、本来であれば、地区でも学校でも行う、という

形が理想ではあるのですが、学校の校区別人権同和教育懇談会

のみの開催になっているというのが現状です。 

地区が主体となって人権教育に取り組むことで、緑地区全体

の人権への関心を更に高めていけたらと思います。 

それでは、「校区別・地区別人権・同和教育懇談会」継続実施

が妥当と思われる方は、挙手をお願いします。 

 

(挙手) 

 

ありがとうございます。 

 次の事業について、説明をお願いします。 

 

(「老人クラブグラウンドゴルフ大会」について説明) 

 



発言者 発言内容 

木村会長 

 

委員全員 

 

木村会長 

 

 

 

委員全員 

 

木村会長 

 

 

吉田主事 

 

木村会長 

 

委員全員 

 

木村会長 

 

 

 

委員全員 

 

木村会長 

 

 

吉田主事 

 

木村会長 

 

委員全員 

 

木村会長 

 

 

何か意見があればお願いします。 

 

 (意見なし) 

 

 何もないようですので、今の報告を受け、「老人クラブグラウ

ンドゴルフ大会」の継続実施が妥当と思われる方は、挙手をお

願いします。 

 

(挙手) 

 

ありがとうございます。 

 次の事業について、説明をお願いします。 

 

(「世代間交流しめ縄づくり教室」について説明) 

 

何か意見のある方はお願いします。 

 

(意見なし) 

 

 何もないようですので、今の報告を受け、「世代間交流しめ縄

づくり教室」の継続実施が妥当と思われる方は、挙手をお願い

します。 

 

(挙手) 

 

ありがとうございます。 

 次の事業について、説明をお願いします。 

 

(「緑小学校親子日帰り体験学習旅行」について説明) 

 

 意見等、何かないでしょうか。 

 

(意見なし) 

 

ありがとうございます。 

では、「緑小学校親子日帰り体験学習旅行」の継続実施が妥当

と思われる方は、挙手をお願いします。 



発言者 発言内容 

 

委員全員 

 

木村会長 

 

 

吉田主事 

 

木村会長 

 

 

委員全員 

 

木村会長 

 

 

委員全員 

 

木村会長 

 

 

 

 

 

 

吉田主事 

 

 

木村会長 

 

 

委員全員 

 

木村会長 

 

吉田主事 

 

 

(挙手) 

 

ありがとうございます。 

 最後の事業の説明をお願いします。 

 

(「緑ふるさと学習講座」について説明) 

 

 ありがとうございます。 

 意見等ありましたら、よろしくお願いします。 

 

(意見なし) 

 

では、「緑ふるさと学習講座」の継続実施が妥当と思われる方

は、挙手をお願いします。 

 

(挙手) 

 

ありがとうございます。 

全ての事業について終わりましたが、何か気付いたこと等あ

りましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。 

では、次に「(３)令和７年度緑公民館事業計画(素案)につい

て」お願いします。 

 

(資料３に基づき、「(３)令和７年度緑公民館事業計画(素案)

について」を説明) 

 

それでは、「(３)令和７年度緑公民館事業計画(素案)につい

て」なにかありますか。 

 

(意見なし) 

 

なければ以上で議事を終了します。 

 

 木村会長、ありがとうございました。 

 それでは、閉会挨拶を金平館主、よろしくお願いします。 



発言者 発言内容 

 

金平館主 

 

(閉会挨拶) 

 


